

「体験発表」八月度総幹部会より

新型コロナ罹患、瞬く間に肺が真っ白に 御本尊様の御守護！イベルメクチンで劇的回復

男子部（首都圏）溝口育男
第72隊長

私は昭和四九年に入信させて頂きました。

以来、数々の重大法

勿体ないまでの大功德

戦に連ならせて頂く中、

熱も見られず食欲も普

段どおりでしたので、

「そのう

ち治るだらう」と

安易に考えておりました。

しかしその後も症状

が改善しなかったので

掛かりつけの病院を受診いたしました。

このたび「更賜寿命」

の大功德を頂く貴重な

体験をさせて頂きました。

「会員を守らん」との先生のご慈愛に咽ぶ

その後、御本尊様に

すべてをお任せする肚

を決めるに同時に、家

族や隊員への感染を心

から心配しましたが、

感染を余儀なくされる

も、共に戦う隊員はす

べて陰性反応だったこ

とに御本尊様の御守護

を実感したものであります。

このときすでに三八

度近い高熱があり、す

ぐにPCR検査等を行

なったところ、新型コロナ陽性と判明いたしました。

私は高齢の母と同居して

いることもあり、これまで

大事をとつて入院

肺が真っ白に

感染発覚の翌日、症

備えて酸素ボンベを購入して、私のもとに届けくれるなど、改めて家族の絆を強く感じ、熱淚を禁じ得ませんでした。

このお心こそ、「顕正会員の命を守らん」とされる浅井先生のご慈愛と強く感じ、先生の深きご見識に畏敬の念がまた百歳になる母においてもイベルメクチ

ンを早期に服用したことから重症化を回避でき、特別な治療を施さずとも、今では元気な姿に回復しております。

「何なる世の乱れにも…」

されば、本日これよ

り頂く浅井先生の重大

指導を心肝に染め、本年

の最終法戦、誓願大勝利の証拠を以て無二

ます。

まさに一国総罰が本

決意であります。

るとともに、あと少し入院が遅っていたら重症化していたことは疑いなく、御本尊様の御守護を強く実感いたしました。

院させてもらったほうが多い」等との確なアドバイスを頂き、さつそく保健所に連絡をいたしました。

しかし、そのころはコロナの感染拡大により医療機関が逼迫しており、まして週末といふことも重なり、保健所の対応は非常に遅く、担当者からはしばらくの連絡もありませんでした。

第一六七隊長は万一一

院患者の回復は

時同じくして、顕正

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院

院